

Grève des pharmaciens de Casablanca : J-1

Abderrahim DERRAJI - 2017-03-05 15:50:57 - Vu sur pharmacie.ma

Le Syndicat des pharmaciens de la Willaya du Grand Casablanca a appelé à une grève le mardi 7 mars 2017 de 9H00 à 20H00 sans qu'aucun service de garde ne soit assuré (1). L'objectif de cette grève est de dénoncer le non-respect des horaires et d'autres dispositions déontologiques qui régissent la profession. La dernière grève d'envergure des pharmaciens date de 2006. Elle a eu lieu à suite à l'appel de leur fédération pour protester contre certaines dispositions de la première mouture de la loi 17-04. Cette action revendicative a rencontré un franc succès puisque tous les pharmaciens avaient, à l'époque, baissé leurs rideaux. Cette loi qui a donné des prérogatives étendues aux instances ordinales, à commencer par l'autorisation d'exercer la pharmacie, contraste aujourd'hui avec la réalité du terrain puisque la mission disciplinaire confiée aux instances ordinales ne se traduit pas par des sanctions effectives. Du coup, on compte de plus en plus "d'indisciplinés". Cette situation, l'incompréhension et la tension qui l'accompagnent font perdre un temps précieux aux organismes professionnels. Les affaires liées à ces dérives anti déontologiques sont chronophages et empêchent les organismes professionnels de s'atteler aux vrais dossiers de la profession : Monopole, nouvelles missions, rémunération et viabilité de l'officine, formation post universitaire, etc. À l'instar d'autres pays voisins, il serait peut être temps de permettre au conseils de l'ordre de sanctionner et de mettre à exécution une partie ou toutes les sanctions prévues par la loi. Bien évidemment, des gardes fous doivent être mis en place pour éviter toute forme d'injustice ou d'abus de pouvoir. (1) Le Matin du 4 mars 2017